

Michel l'Ecuyer

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 1997.

Voici le texte de présentation rédigé à cette occasion par Pierre de Monner : « *Michel L'Ecuyer, installée depuis peu sur la « colline inspirée » de Mont Saint Vincent, a collaboré pendant plusieurs années à diverses revues et éditions de poésie, notamment les éditions du « Dé bleu », avant de s'adonner depuis une dizaine d'années à la peinture. Il s'est alors fait connaître par plusieurs expositions en région de Bourgogne (Paray-le-Monial, Montceau-les-Mines...), utilisant des techniques variées : huile, détrempe, cires, encres levées sur toile, soie ou papier. Son oeuvre haute en couleurs vives prend volontiers pour thèmes personnages et scènes mythiques... »*

